
「ふるさとのために」 

 

僕は、自分のふるさとについてあまり知らない

ところがありました。しかし、今日の話を聞いて、

少しずつ地域の行事などに参加していきたいと思

いました。 

僕は木村先生には、これまでとても沢山のこと

を教えていただきました。ですから、この恩を返

すために、地域のために頑張っておられる木村先 

生の意志を受け継いで、地域をこれから盛り上げ

ていこうと思いました。 

今日は、お話していただき本当にありがとうご

ざいました。 

（２年 男子） 


